
D E S P A C H O 
 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 

 

REQUERIMENTO N.º: 

 

INFORMAÇÕES DO SENHOR PREFEITO SOBRE INVESTIMENTOS 

REALIZADOS NA UBS PAINEIRAS AO LONGO DE 2017. 

 
CONSIDERANDO que, a Unidade Básica de Saúde (UBS) 

Paineiras; recebeu importantes investimentos durante essa gestão, como 

reformas. E com fim de dar prestação de contas à população daquela comunidade 

e também para meu conhecimento como fiscal do povo. 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) Qual foi o valor dos investimentos realizados na Unidade Básica 

de Saúde (UBS) Paineiras ao longo deste ano de 2017? 

 

 

2) Quais melhorias, como reformas, aquisição de equipamentos, 

aumento no quadro clínico, foram feitas ao longo deste ano de 

2017?  

 

 

 

 

 

  

Sorocaba/SP., 08 de dezembro de 2017 

 

 

 

 

FAUSTO PERES 

Vereador 


